



Mercredi 24 octobre
2018

Edition unique

Presse Nationale

> Economie



Commercialisation du bétail : la Suisse apporte un financement de 1,12 milliard de FCFA

La Suisse et la Côte d'Ivoire ont signé, le 22 octobre 2018 à Abidjan, un accord visant à mettre à la disposition de la Confédération des Fédérations nationales de la Filière bétail Viande de l'Afrique de l'Ouest (COFENABVI-AO), un montant de 1,12 milliard de FCFA.



Amélioration de conditions de vie des agents du Trésor public : Adama Koné lance un projet de 1000 logements à Bingerville

Le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a procédé, le 20 octobre 2018, à Cécilia Yao, dans la commune de Bingerville, à la pose de la première pierre d'une opération immobilière portant sur plus de 1 000 logements. Il a indiqué, à cette occasion, que cette opération initiée par la Direction générale du Trésor et de la Comptabilité publique (DGTCP) pour ses agents s'inscrit dans la vision du gouvernement. « Je me réjouis de cette belle initiative qui permettra aux agents d'avoir accès à la propriété de leurs logements. Je vous assure de mon soutien et de ma disponibilité à accompagner cet important projet », a déclaré le ministre Adama Koné.



Le gouvernement veut mettre fin à la crise du caoutchouc

A l'ouverture de la Conférence internationale sur le caoutchouc naturel, le 22 octobre 2018 à Abidjan, le ministre de l'Agriculture et du Développement Rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, a annoncé la volonté du gouvernement de trouver une solution à la crise que connaît l'écoulement des milliers de tonnes stockées dans les ports ivoiriens.



Le FICIA en novembre 2018

«Transformer et exporter nos propres richesses, le défi du FICIA », c'est le thème de l'édition 2018 du Forum International du Commerce et de l'Industrie d'Abidjan (FICIA) qui aura lieu les 8, 9 et 10 novembre 2018 à Abidjan. L'occasion sera donnée de découvrir les opportunités de financement pour les PME.



Maîtrise de la dépense publique de l'Etat ivoirien : les professionnels en conclave à Bassam

A l'initiative du ministère ivoirien de l'Economie et des Finances (à travers le Projet d'Appui à la Gestion économique et financière (PAGEF), s'est ouvert le 23 octobre 2018 à Grand-Bassam, un séminaire de formation dont l'objectif est de maîtriser la dépense publique en vue d'une croissance économique optimum pour lutter contre la pauvreté.

> Société



Renforcement de la sécurité sur le Pont Général de Gaulle : Le préfet d'Abidjan réclame des panneaux lumineux

Lors d'une réunion, le 23 octobre 2018 à la préfecture d'Abidjan qui a enregistré la participation du commissaire divisionnaire Cissé Djakaridja, du chef du district de police d'Adjamé et du commandant du Groupement des Sapeurs-Pompiers Militaires (GSPM), le préfet de région, Vincent Toh-Bi Irié, a réclamé des panneaux lumineux sur le Pont Général de Gaulle afin de mettre un terme aux accidents de la circulation.



Mariatou Koné exprime la compassion du gouvernement

Suite à un incendie qui s'est déclaré du 21 au 22 octobre 2018 au quartier Tollakouadiokro Terminus de Bouaké et ayant causé la mort de sept membres d'une même famille ainsi que trois blessés, la Ministre en charge de la Solidarité, Mariatou Koné, a exprimé la compassion du gouvernement et de toute la nation aux familles des victimes.



Insertion socioprofessionnelle : 20 jeunes ivoiriens agripreneurs en voyage d'immersion au Nigéria

Vingt jeunes ivoiriens agripreneurs effectueront, le 25 octobre 2018 à Ibadan (capitale de l'État d'Oyo au Nigéria), un voyage d'immersion qui s'inscrit dans le cadre du projet Enable Youth dont l'objectif est d'encourager les jeunes aux métiers du secteur agricole et de lutter contre le chômage de la jeunesse. Le ministre la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, a promis l'encadrement de l'Etat de Côte d'Ivoire à ces jeunes.



Le GEPCI annonce la suspension de la journée presse morte

L'Assemblée générale extraordinaire organisée par le Groupement des Editeurs de Presse de Côte d'Ivoire (GEPCI), le 23 octobre 2018, a décidé, à la majorité de ses membres, de la suspension du mot d'ordre de journée presse morte prévue le jeudi 25 octobre 2018. Le président du GEPCI, Patrice Yao, a informé les éditeurs que depuis l'annonce du mot d'ordre, le GEPCI est en contact avec les services du ministre de la Communication et des Médias.



La Cour d'Appel de Commerce fait sa rentrée

La Cour d'Appel de Commerce tiendra son audience solennelle de rentrée au titre de l'année judiciaire 2018-2019 le 26 octobre 2018. La cérémonie aura lieu à la grande salle d'audience de la Cour d'appel d'Abidjan, sise au Palais de justice du Plateau.



Sansan Kambilé devant les députés, aujourd'hui

Le Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé, sera devant les députés aujourd'hui. Le ministre présentera le projet de loi organique déterminant la composition et le fonctionnement du Conseil économique, social, environnemental et culturel devant la Commission des affaires générales et institutionnelles de l'Assemblée nationale.



Téledétection et information géographique : le Salon international de la géomatique arrive

Le Comité national de Téledétection et d'Information géographique (CNTIG) organise la 4^e édition du Salon international de la géomatique les 27, 28 et 29 novembre 2018 à l'auditorium de l'immeuble CAISTAB au Plateau, sur le thème : « Les outils de résilience face aux changements climatiques ».



Abidjan : les pré-collecteurs d'ordures annoncent une grève dans toutes les communes

Regroupés au sein de la Fédération des pré-collecteurs et prestataires de Services urbains de Côte d'Ivoire (FEPSUCI), les pré-collecteurs d'ordures ont annoncé, lors d'une conférence de presse, le 23 octobre 2018, une grève dans toutes les 13 communes du District d'Abidjan. « Nous allons tout bloquer sur l'ensemble du territoire du District d'Abidjan. Nous sommes victimes de décisions gouvernementales assassines avec un appel d'offres international au cours duquel des entreprises ont été retenues. Nous avons voulu rencontrer notre tutelle afin qu'elle nous détermine notre place dans la nouvelle politique de gestion des déchets mise en place par le gouvernement. Nos demandes sont restées sans réponses, tout comme les sollicitations d'audiences aux deux entreprises adjudicataires », a dit Touali Barth-Armel Ulrich, président de la FEPSUCI.



Modernisation de l'administration : le Burkina s'imprègne de l'expérience ivoirienne

Une délégation burkinabé conduite par Jean-Marie Sompougou, directeur de cabinet du ministre de la Fonction publique, du Travail et de la Protection sociale, a eu une séance de travail, le 23 octobre 2018 à Abidjan-Plateau, avec son homologue ivoirien, Séraphin Oka, en vue de s'imprègner de l'expérience ivoirienne en matière de modernisation de l'administration publique.



Distinction : Bakayoko-Ly Ramata récompensée par 105 universités africaines

La ministre ivoirienne de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Pr Bakayoko-Ly Ramata, anciennement présidente d'université, puis ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, a reçu le 23 octobre 2018 à Nairobi, au Kenya, le prix du Forum régional des Universités pour le Renforcement des Capacités en Agriculture (RUFO-Forum) pour « sa contribution exceptionnelle à l'enseignement supérieur en Afrique », selon le conseil d'administration du Forum. Elle a été cooptée par un ensemble de 105 universités de 37 pays africains.

> Culture



Le ministre Bandaman Maurice lance un appel aux "Bassamois"

Le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman, a visité le 23 octobre 2018, le site vandalisé de l'Abissa à Grand-Bassam. L'occasion pour lui de lancer un appel aux populations de la ville historique : « Il faut protéger l'Abissa et la ville de Grand-Bassam classée patrimoine de l'UNESCO ».

> Sport



Omnisport/séminaire : une centaine d'acteurs du sport en formation

Le ministère des Sports, en collaboration avec l'Ordre des experts comptables de Côte d'Ivoire, organise du 23 au 25 octobre 2018 à Cocody-Angré, un séminaire de haut niveau à l'endroit de 100 acteurs de la sphère sportive ivoirienne.

Vu sur le Net

> Société



Yopougon Maroc : un immeuble en construction s'effondre sur des studios, aucune victime à déplorer

Une partie d'un immeuble (R+3) en construction s'est effondrée sur des studios, le 23 octobre 2018 dans la soirée, à Yopougon, précisément au quartier Maroc-Saint Pierre-Marie. Fort heureusement, aucune perte en vie humaine n'est à déplorer, car la partie concernée s'est écroulée sur des habitations vides.

Agence de Presse

> Economie



Des opérations ont perturbé, mardi à Abidjan, les services mobiles et internet d'Orange Côte d'Ivoire

Des opérations ont perturbé, mardi à Abidjan, les services mobiles et internet d'Orange Côte d'Ivoire, a indiqué la compagnie de téléphonie, sans donner plus de précisions, indiquant que ses équipes "sont mobilisées et le retour à la situation normale se fait progressivement".



Des Chinois au parlement ivoirien pour échanger sur la construction d'infrastructures routières

Des émissaires du Parti communiste chinois ont eu une séance de travail, mardi, au parlement ivoirien à Abidjan, avec Jeanne Peuhmond et Latte Ahouanzi, respectivement vice-présidente et secrétaire générale de l'Assemblée nationale ivoirienne pour échanger sur des projets de construction d'infrastructures de transport de marchandises entre la Côte d'Ivoire et la Chine.



La BAD approuve un nouveau prêt de 215 milliards FCFA pour la Côte d'Ivoire

La Banque africaine de Développement (BAD) a décidé d'apporter un nouveau prêt supplémentaire de 329,47 millions d'euros, soit 215 milliards de FCFA, dans le cadre du financement des travaux du 4^e pont d'Abidjan. Selon un communiqué officiel de l'institution bancaire panafricaine, cette décision rentre dans le cadre de l'appui au vaste programme intégré de développement urbain, évalué à 770 millions d'euros, qui met l'accent sur les infrastructures de transport.

> Société



Le préfet de Séguéla appelle à la préservation de la cohésion sociale

Le préfet de la région du Worodougou et du département de Séguéla, Benjamin Effoli, a invité les leaders politiques locaux à préserver la cohésion sociale afin que la sérénité au sein des populations soit de mise. Au cours d'une séance d'information avec les directeurs et chefs de services sur les "dérapages" observés au lendemain du vote des conseillers municipaux et régionaux, le préfet de la région du Worodougou a demandé aux leaders politiques locaux de préserver le climat social apaisé et permettre aux populations de vivre dans sérénité.



Frontière ivoiro-malienne : définition d'un cadre de coexistence pacifique

La Côte d'Ivoire et le Mali ont entamé, mardi à Odienné (Nord-ouest ivoirien), des échanges en « vue de la restauration du climat de paix et de cohabitation pacifique entre les populations de la zone frontalière ». La rencontre vise également à faire le point des actions de coopération administrative frontalière entre les autorités administratives frontalières dans les différents domaines d'intérêt commun, identifier les difficultés ou problèmes rencontrés dans le cadre de la gestion des frontières et proposer des solutions pour une cohabitation pacifique des populations frontalières.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.